

本年度の取り組みを、次年度に

今日で、平成22年度も終わりとなります。行事の日はもちろんですが、毎日の学校での生活でも子どもたちは、教職員から、地域の人たちから、保護者のみなさんから、そして友達同士でたくさんのことを学んできました。

18日に卒業していった6年生をはじめ、大きく成長した41名の国津小学校の仲間たちが4月からは、それぞれ進学、進級し、本年度の取り組みで身につけた力を発揮して、より大きく成長してくれることでしょう。一つ一つの積み重ねを大切にして、次年度につなげていきたいと考えています。

私たちは、今後も子どもたちが『生き生き にこにこ』した姿の実現をめざしていきます。そのためにも、保護者のみなさまの思いと私たち職員の思いを重ねて、悩むときは共に悩み、支えるときは互いに支えあいながら、子どもたちと向き合っていかなければなりません。今後とも、よろしくお願いいたします。

PTAのみなさんには、本年度は、135周年記念事業においては多大なご協力をいただき、節目の年を終えることができました。今後も、地域と保護者、学校が一体となった活動にしていきたいと思います。1年間ありがとうございました。

